



Über EDIFACT mit der Sage 100 Einkaufs- und Verkaufsvorgänge zielorientiert und beleglos abwickeln

Für die beleglose Abwicklung von Einkaufs- und Verkaufsvorgängen mit z. B. Handelspartnern oder anderen Geschäftspartnern müssen Daten aus der Warenwirtschaft oder dem Rechnungswesen über einen EDIFACT-Konverter exportierbar oder importierbar sein.

Mit abacus EDIFACT werden beim Datenexport über eine Schnittstelle Belegdaten aus der Sage 100 ausgelesen, einem Konverter zur Verfügung gestellt, in ein definiertes Format konvertiert und an den Partner übertragen. In umgekehrter Reihenfolge dient der Konverter zum Import der Daten in die Sage 100.

Ein Übertragungsprotokoll erzeugt den Nachweis der übertragenen Belege und dient als Rechnungslistenprotokoll. Es können Belege mit und ohne Versandeinheiten (NVE), aber auch Lagerbestände oder Verkaufsberichte verarbeitet werden.

Hauptnutzen

- ✓ Erfüllung der EDIFACT-Anforderungen der Handelsketten
- ✓ Deutliche Einsparung von Arbeitszeit durch automatisierte Verarbeitung der Belege
- ✓ Fehlerreduzierung, da korrekte Stammdaten zwingende Voraussetzung sind

The screenshot displays the 'abacus EDIFACT' software interface. The top part shows a selection screen for invoices with filters for date (20.06.2023 to 29.06.2023) and invoice number. Below this, there are two tables: 'Mit EDIFACT übertragbare Rechnung' and 'ausgewählte Rechnungen'. The bottom part of the screenshot shows an 'EDIFACT-Protokoll' (EDIFACT Protocol) report for 'Arber RG / 2711111000008'. The report includes a table with columns for 'lauf. Nr.', 'BelegID', 'Belegnummer', 'Adresse', 'Empfänger', 'Belegdatum', 'Netto', 'Steuer', 'Brutto', 'ILN', and 'EDIFACT'. The data shows three invoices with a total net amount of 846,32, tax of 180,80, and a total gross amount of 1007,12.

lauf. Nr.	BelegID	Belegnummer	Adresse	Empfänger	Belegdatum	Netto	Steuer	Brutto	ILN	EDIFACT
1	4064	10010	D100000	Franz Arber	27.06.2023	636,06	120,85	756,91	2711111000008	29.06.2023
2	4065	10011	D100000	Franz Arber	27.06.2023	24,64	4,68	29,32	2711111000008	29.06.2023
3	4066	10012	D100000	Franz Arber	27.06.2023	185,62	35,27	220,89	2711111000008	29.06.2023
Endsumme						846,32	180,80	1007,12		